

actualmente como personas.

"Cuando luchabas por lo que creías - incluso por batallas perdidas -, aprendimos a luchar por lo que creemos; cuando cumplías con tus responsabilidades, aprendimos a asumir compromisos; cuando te preocupabas por tus amigos tanto sanos como enfermos, aprendimos a estar en los momentos buenos y malos con quienes queremos; y cuando sufrías por la pérdida de tus seres queridos, aprendimos a valorar el tiempo y la vida".

León Triviño mencionó los tres motores económicos que han contribuido al desarrollo de la ciudad. La universidad, como pilar intelectual para la formación y el crecimiento cultural y laboral; el AVE, transporte vital "para poner a la ciudad en el mapa del mundo"; y el aeropuerto que "será el tercer motor que de manera definitiva, ubique a Ciudad Real en el mundo moderno y global en el que nos encontramos".

El presidente de la Cámara aseguró que el Aeropuerto de Ciudad Real ha significado para él, la "gloria y el infierno al mismo tiempo" sobre todo en su inicio. Y como señaló posteriormente en su discurso, el padrino del acto y ex - alcalde de Ciudad Real, Lorenzo Selas, "no ha sido un camino de rosas y a veces además de ser difícil se es incomprendido".

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, resaltó que "Ciudad Real sabe ser generosa hacia quienes la honran y engrandecen". Definió el aeropuerto como el proyecto más importante que la ciudad podía soñar. Una infraestructura erguida gracias a la constancia, tesón y confianza en las posibilidades de nuestra tierra, pero sobre todo, el amor y profundo apego que Triviño siente hacia la ciudad.

Por su parte, el ex - alcalde, Francisco Gil - Ortega, destacó la personalidad de Juan Antonio León en la capacidad de trabajo y desinterés para elevar la calidad de vida de la ciudad que le vio nacer, de-



De arriba a abajo intervenciones de Lorenzo Selas, Luis Arroyo y Dolores León.